



2学期も残りわずか！

松明あかしが終了し、今週から師走を迎える時期になり、着実に冬の足音が近づいています。24日(木)には、朝から雪が舞う一日となりましたが、昨年この時期に初雪が降りました。寒さに負けず頑張っていきたいものです。

学校では2学期も残すところ1ヶ月を切り、まとめの時期となってきました。特に3年生にとっては、受験に真正面から向き合う正念場となりました。面接の練習も間もなく実施される予定となっています。受験生にとって一番大事なことは、一日一日をどう過ごすかということです。目標を達成するためには、毎日の授業に集中し、家庭での学習を計画的に進めることが大切なことです。勉強に近道はないことを肝に銘じて、頑張してほしいと願っています。



12日(土)は学校公開日として、授業公開、教育講演会、模擬店、そして松明あかしを実施しました。

◆ 授業公開

1, 2校時に、全学級の授業公開を行いました。多くの保護者の皆様に参観いただき、誠にありがとうございました。

◆ 模擬店

PTA厚生部主催による模擬店を、大盛況のうちに終了することができました。たくさんの方にご利用いただき、感謝申し上げます。収益金については、部活動費として有効に活用させていただきます。



◆ 松明あかし

翠ヶ丘公園の五老山において、松明あかしが盛大に行われました。午後6時30分に大松明に点火され、本校の松明にも前生徒会会長の大柿奈々海(3年)さんの手によって点火され、力強い応援合戦を最後まで行いました。



《二中学生の活躍》

- 青少年読書感想文福島県コンクール
特選 須田日菜子(1年)
入選 鴻野 歩(1年)
- 岩瀬地区書写コンクール
協議会会長賞 大山奈々花(1年)
書写研究部長賞 岡部未侑(1年)
橋本優希(3年)
推選1年 坂本夏菜 竹内綺世 鴻野 歩
野中美月 須田日菜子
2年 齊藤なお 熊田幸乃 柏原梨花
杉原 愛 鈴木蓮太郎
3年 菅井花奈 小林太一 橋本苑香
- 地区音楽祭(創作)
特選 奈良坂憲芳(3年)
鯨澤 和佳(1年)
金賞 菅井花奈、松川未悠(3年)
- 赤い羽根共同募金スローガン
優秀賞 根本京次郎(1年)
- 岩瀬支部中学校ロードレース大会
男子1年団体 3位(11分36秒)
男子1年 1位 名越 巧(18分07秒)
8位 小室 涼(18分51秒)
女子1年団体 優勝(34分12秒)
女子2年団体 優勝(33分11秒)
女子1・2年団体 優勝(1時間7分23秒)
女子1年 3位 佐藤玲美(11分14秒)
6位 野村 萌(11分22秒)
8位 志波愛華(11分36秒)
女子2年 1位 菊地麻耶(10分30秒)
2位 名越美帆(10分36秒)
- 福島県中学校ソフトテニス新人大会
女子団体 3位
- 福島県新人サッカー大会 準優勝
- 市民体育祭サッカー競技 優勝
- 福島県中学校体重別柔道選手権大会
男子個人81kg級 3位 十文字祐真
- 県南中学生新人卓球大会
男子団体 5位 Aチーム
男子団体オープンの部 2位 Bチーム
女子団体 3位 Aチーム
女子団体オープンの部 1位 Bチーム
幟2年女子シングルス 3位 並木 優衣
- 福島県ウェイトリフティング採点制競技会
中学男子44kg級 1位 君島 一成
63kg級 1位 深谷 凌
69kg級 1位 内藤 武蔵
中学女子 1位 柳沼 麻綾

◇教育講演会

3, 4校時にPTA総務部主催の教育講演会を行いました。講師には全国各地で数多く講演している作家・脚本家のあべ美佳さんをお迎えし、「みんな、人生のシナリオライター」と題してお話をいただきました。

日常は小さなドラマの連続であり、次のステップに進むときには、必ずトラブルがある。人生のお試し(ターニングポイント)を受け止め、自分自身が幸せになるためのシナリオを書くことが大切であるなどの話がありました。



脚本家ならではの視点から、人生の指針となる話を聞くことができました。

第2回小中一貫教育研修会!

16日(水)の午後に本校において、第2回の須賀川二中学区小中一貫教育研修会を開催しました。第1回目は、3つの小学校を会場に行いましたが、今回は、本校に3つの小学校から先生方が集まったの研修会となりました。

1年生の授業参観を行った後、分科会に分かれて研究協議を行いました。

小中学校で9年間を見通した教育ができるよう、さらに研修を深めていきたいと考えております。保護者の皆様、地域の皆様の一層のご理解とご協力をお願い申し上げます。



サッカー部県大会 準優勝!

本校のサッカー部が福島県新人サッカー大会で、準優勝というすばらしい結果を残しました。一回戦から接戦続きの試合を勝ち上がり、決勝戦もPK戦までもつれる試合となりました。たくさんの応援をありがとうございました。

合同学校評議員会を開催!

22日(火)の午後6時30分から、第二小学校において二中学区4校の合同学校評議員会を開催しました。各学校の取り組みや小中一貫教育を中心に話し合いを行いました。

評議員の皆様にはお忙しい中ご出席いただき、心より感謝申し上げます。



部活動報告会を開催!

25日(金)の午後7時からホテル「サンルート須賀川」において、PTA体育文化後援会主催の部活動報告会が開催されました。

懇親会では、各部の顧問と保護者の皆様、これまでの労をねぎらったり、他の部との交流を深めたりしました。

その後、各部ごとに活動内容や成績の報告をし合い、時間の経つのを忘れてしまう程、盛り上がりました。

☆☆☆ ころの窓 ☆☆☆

人は、何歳になっても勉強することは大切であり、また勉強しなければならないものです。「我以外皆我師(われ以外みなわが師)」という言葉があります。自分の周りにあることすべてから、学ぶことはたくさんあります。気持ちの持ち方や心掛け次第で、自分のためになるかどうか決まってくるものです。

機関誌「PHP」からの一篇を紹介いたします。

学ぶ心

自分ひとりの頭で考え、自分ひとりの知恵で生み出したと思っても、本当はすべてこれ他から教わったものである。

教わらずして、学ばずして、人は何一つ考えられるものではない。幼児は親から、生徒は先生から、後輩は先輩から。そうした今までの数多くの学びの上に立ってこそ自分の考えなのである。だから、よき考え、よき知恵を生み出す人は、同時にまた必ずよき学びの人であるといえよう。

学ぶ心さえあれば、万物すべてこれわが師である。

語らぬ木石、流れる雲、無心の幼児、先輩の厳しい叱責、後輩の純情な忠言、つまりはこの広い宇宙、この人間の長い歴史、どんなに小さいことにでも、どんなに古いことにでも、宇宙の摂理、自然の理法がひそかに脈づいているのである。そしてまた、人間の尊い知恵と体験がにじんできるのである。

これらすべてに学びたい。どんなことから、どんな人からも、謙虚に素直に学びたい。すべてに学ぶ心があって、はじめて新しい知恵も生まれてくる。よき知恵も生まれてくる。学ぶ心が繁栄への第一歩なのである。